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세상사람들이보기에는십자가가억울하게죽는것이고,비참한,비효율적인
것처럼보입니다.성경에서는사람들이이렇게보는이유는그들이십자가를
이해하지못하기때문이라고합니다.하나님께는그것이지혜이며,놀라운
은혜입니다.

십자가는우리의자랑

십자가는그리스도인들의자랑입니다.본문에서는사람들이할례를받았다고다른
이들에게말하고다른사람들에게강요하는것은육체를이용한자랑이라고

지적합니다.이와같이세상사람들은자기가가지고있는것들을의도적으로많은
사람들에게보여주려합니다.자랑하고싶은마음의중심에는나를높이려는
생각이있습니다.자랑하고싶은마음이강해질때사회적갈등이일어나게됩니다.
십자가를자랑하는것은그반대로,나를드러내는대신숨기는것을의미합니다.
나는죄인이며,연약하고스스로구원할수없다는것을인정하는것입니다.이렇게
그리스도인들의자랑은세상의자랑과는성격이많이다릅니다.나를구원해주신
예수그리스도와하나님이베풀어주신사랑을드러냅니다.

십자가는우리의방법

세상에서는다른사람들과경쟁하며,힘든사람들은힘들게하며부유한사람들은
더욱부유하게합니다.이러한것들을정당하게하는것이세상의방법입니다.
그러나그리스도인들은자신을먼저두는것이아닌자신을부인하며살아갑니다.
십자가는곧죽음을의미합니다.십자가를짐으로서우리는세상의관점에서죽게
되었습니다.따라서우리는세상의방법에서떨어져삶의방향이하나님을따르게
되었습니다.우리가십자가를지고예수님을따라감으로서세상적인욕망들은
버리게되었습니다.예수님을구주삼아우리는매일넘어지면서도다시일어서며,
하나님께예비해주신길로나아가게되었습니다.우리는하나님안에서이미
이겼으며,이것이십자가의방법이며자랑입니다.십자가를자랑하며십자가의
방법으로살아가실수있길바랍니다.


